



Louis Têtu

Président du conseil et chef de la direction, Coveo

Louis est président du conseil et chef de la direction de Coveo, fournisseur mondial de plateformes logicielles d'intelligence artificielle pour le commerce électronique, le service à la clientèle et les applications en milieu de travail pour de grandes entreprises mondiales, dont le siège social est situé à Montréal.

Expériences, qualifications et compétences

Avant Coveo, M. Têtu a cofondé Taleo Corporation, important fournisseur international de logiciels infonuagiques pour la gestion du talent et du capital humain, inscrite au NASDAQ en 2005 et acquise par Oracle en contrepartie de 1,9 G \$ US en 2012. Il en a été le cofondateur, le chef de la direction et le président du conseil d'administration.

Avant Taleo, M. Têtu était président de Baan SCS, le groupe de solutions de gestion de la chaîne d'approvisionnement de Baan, une société mondiale de logiciels d'entreprise. Il a ensuite acquis Berclain Group Inc., qu'il a cofondé en 1989 et dont il a été président jusqu'en 1996.

M. Têtu siège au conseil et aux comités des ressources humaines et de gouvernance d'Alimentation Couche-Tard inc. (CircleK). Auparavant, il a siégé aux conseils d'Industrielle Alliance – Assurance et services financiers inc., de PetalMD, un important fournisseur d'applications infonuagiques dans le secteur médical, et de l'Administration aéroportuaire de Québec.

M. Têtu est impliqué dans le capital-investissement dans plusieurs secteurs d'affaires. Il a reçu deux fois le prix de l'entrepreneur régional de l'année décerné par Ernst et Young et a été un gagnant national en 2021.

Il est diplômé de l'Université Laval à Québec en génie mécanique et aérodynamique et titulaire d'une licence commerciale de pilote d'hélicoptère. En 1997, l'Université Laval lui a rendu hommage pour ses contributions sociales et ses réalisations en affaires.